

Kreismusikverband Birkenfeld e.V.

Kreismusikverband wählt neuen Vorstand

Zu der diesjährigen Jahreshauptversammlung trafen sich die Vertreter der Musikvereine des Kreismusikverbandes Birkenfeld in der Stadengaststätte in Idar-Oberstein. Nach der gekonnten musikalischen Eröffnung durch das Saxophon - Ensemble der Kreismusikschule unter der Leitung von Hans Peter Bohrer eröffnete der Präsident des Kreismusikverbandes, Hans Jürgen Noss die Versammlung und begrüßte die Anwesenden. In den einzelnen Berichten gingen der Schriftführer, der Kassierer, der Verbandsdirigent, der Kreisjugendleiter und der Kreisjugendmusikleiter auf die vielfältigen Aktivitäten des letzten Jahres ein. Die einzelnen Ausführungen machten deutlich, dass der Kreismusikverband mit seinen vielen Musikvereinen, getragen vom großen Engagement seiner vielen aktiven Mitgliedern, ein unverzichtbarer Baustein für das Funktionieren des dörflichen Lebens darstellt. Hans Jürgen Noss wies in seinem Rechenschaftsbericht darauf hin, dass auch unter Berücksichtigung der zu erwartenden demographischen Entwicklung im Landkreis Birkenfeld ein funktionierendes Dorfleben ein ganz wichtiger Faktor für die Definierung des Begriffes „Wohnwert“ darstellt. Die vielen Musikvereine leisten, wie er weiter ausführte, hierzu einen wichtigen Beitrag, wobei auch die vielfältige Jugendarbeit eine wichtige Bestandteile der Aktivitäten des Musikverbandes darstellt. Alois Herborn und Georg Bußmann berichteten aus der eingesetzten Arbeitsgruppe, die es sich zum Ziel gemacht hat, Wege zu erarbeiten, die geeignet sind die Spielfähigkeit der Musikvereine langfristig zu sichern. Die anschließende Aussprache zu den einzelnen Vorträgen machte deutlich, dass der Kreismusikverband ein lebendiger Verband ist, in dessen Arbeit sich seine Mitglieder engagiert einbringen. Nach der Entlastungserteilung für den alten Vorstand, dankte Hans Jürgen Noss den bisherigen Vorstandsmitgliedern für ihre Mitarbeit. Bei den anschließenden Neuwahlen wurde Hans Jürgen Noss für weitere 3 Jahre zum Präsidenten des Kreismusikverbandes Birkenfeld gewählt.

VG - Block

Ausgabe 19/2007

Sein Stellvertreter ist Manfred Dreier, zum 1. Schriftführer wurde Georg Bußmann gewählt, als 2. Schriftführer fungiert Heinz Wendel. Kassierer bleibt Stefan Bohrer, sein Stellvertreter ist Waldemar Lukas. Als Verbandsdirigent wurde Harry de Jong wiedergewählt, sein Stellvertreter ist Alois Herborn. Als Beisitzer gehören dem Vorstand weiter an: Helmut Weiß, Sabine Moser, Hartmut Spang und Anneliese Hanstein.



Der neue Vorstand von links nach rechts: Georg Bußmann, Heinz Wendel, Harry de Jong, Helmut Weiß, Waldemar Lukas, Alois Herborn, Stefan Bohrer, Hans Jürgen Noss, Michael Schmitt, Manfred Dreier, Hartmut Spang, Sabine Moser